EL DIA

INTERCAMBIO VENEZOLANO-ARGENTINO BUENOS AIRES.—El agregado comercial de la embajada de Venezuela, Eduardo Herrera Zapata dijo que existen "formidables perspectivas para el intercambio venezolano-argentino", al tiempo que calificó de "frágil" el accionar de la ALADI (Asociación Latinoamericana de Integración) porque, dijo, no se han ratificado las listas comunes dentro del tráfico mercantil intralatinoamericano.

UNOIMASIUNO

Niega Borges que se haya cometido un genocidio cultural

BUENOS AIRES, octubre 12 (AFP).— De "metáfora demasiado violenta" calificó el escritor argentino Jorge Luis Borges una reciente afirmación de su colega y compatriota, Julio Cortázar, quien dijo a la revista Les Temps Modernes de París que en Argentina se ha cometido un genocidio cultural.

"Si Cortázar ha querido decir que acá mataron a la cultura, me parece una metáfora demasiado violenta; porque, que yo sepa, acá no hay ningún tipo de genocidio: no se mata a los negros, ni a los judíos. Así que la verdad es que no lo entiendo".

El autor de *El Aleph* comentó, por otra parte, que Cortázar era, a su juicio, un excelente escritor y puso como ejemplo su primer trabajo literario en la revista *ANALES* de Buenos Aires

Otros escritores argentinos opinaron también sobre las recientes declaraciones de Cortázar a la revista parisiense, en la que dijo que "en América Latina leer o escribir literatura supone la imposibilidad de abstraerse del contexto histórico y geopolítico en el cual se efectúa tal literatura, lo que ha

llevado a la díaspora trágica de un número considerable de productores y consumidores de literatura latinoamericana".